

心豊かな岡山っ子応援団設立趣意書

子どもたちが健やかに生まれ、心豊かに、たくましく育つことは、いつの時代においても変わることのない、そして市民の誰もが願うところであり、岡山市が将来にわたり豊かで活力のある都市として発展していくためには、次世代を担う子どもたちの存在が不可欠です。

岡山市におきましても、全国的な傾向と同様少子化は進行しており、また、核家族化や都市化の進展、女性の社会参加の増大など、子どもと家庭を取り巻く環境は大きく変化してきております。

そういった状況の中で、子育てについて相談できる人や気軽に手助けをしてくれる人がそばにいない、地域の子ども同士の遊び場や交流が少ないなど子育て環境は厳しさを増しているのが現状です。

こうした現状を真摯に受け止め、子どもを安心して生み育てることができ、そして、子どもがすくすくと育つ社会を確立するためには、子育てに直接関わる親・家庭を地域、事業者、学校園、行政が力をあわせて、社会全体で支えていくことが必要です。

「子どもが健やかに育ち、子どもを安心して生み育てることができるまち、岡山」を構築していくために、官民の協働のもとに積極的に子育て、及び子育て支援に取り組んでいくことが急務であると考えております。

よって、我々は、子育てを社会全体で支えていくという気運を盛り上げていくことを目的として、心豊かな岡山っ子応援団を設立するものです。

平成19年7月26日